

Sammlung von „Corona-Wachstums-Chancen“

Ich bin persönlich der Ansicht, dass sich grosse Chancen auftun, durch diese globale Entwicklung die Einheit der Menschheit wahrzunehmen und den "Alles ist möglich" Irrtum zu erkennen einerseits – andererseits den Wert des Zusammenseins und von Gemeinschaft zu erleben, weil sie plötzlich nicht mehr selbstverständlich ist und verlangt, bewusst und mit Rücksicht auf diejenigen gestaltet zu werden, die darauf angewiesen sind. Es stellt auch viele "moderne" Verhaltensweisen in Frage, die unserem Planeten schaden.

E Gruess usem Wallis

Dieter Müller, 15.03.2020
Präsident StimmVolk.ch

Sammlung von „Neuen Erfahrungen“

Seit 15.März 2020 spielen wir ab und zu spontan Musik in unserem Garten oder auch in der Wohnung mit offenen Fenstern. In den Nachbargärten tanzen die Leute und Kinder. Es kam auch schon ein Junge mit seinen Schlagzeug-Sticks dazu. Wir musizierten gemeinsam: Er auf dem Trottoir als Drummer mit Plastikeimern aus unserem Keller, wir hinter dem Gartenzaun mit Akkordeon und Geige – eine riesige Freude!

Die neue Krone (corona) der generationenübergreifenden spontanen Alltags- und Nachbarschaftskultur ist geboren. Ein grosses Geschenk 😊

Hier ein Feedback darauf: "Danke von Herzen für eure schöne Musik! Bin zufällig vorbeigefahren. Voller Freude bin ich heim, und habe dann meinen alten Grammophon zum ausziehen ans Fenster gestellt. Gleich Funken von Wärme und Zuversicht weitergetragen! Danke!"

Karin jana Beck & Matthias Gerber, März 2020
Künstlerische Leitung StimmVolk.ch